



# いちゅう 一中だより



ホームページ (URL)<http://www.city.tondabayashi.osaka.jp/dail/index.htm> または とんだぼやし ほんぼん 富田市のホームページ→リンク集→ポータル富田林から  
Eメール [t-dailyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp](mailto:t-dailyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp)

2024. 9. 30  
とんだぼやししりじがわいちゅうだより  
富田林市立第一中学校

## いちゅうたいいくたいかい 一中体育大会

あおだん きあ こんじょう あお か  
青団(3-1,2-2,1-2) 「気合いと根性で青は勝つ」

あかだん えがお はなび う あ ねっけつあかだん ふ あ いや あ  
赤団(3-2,2-1) 「笑顔の花火を打ち上げろ！熱血赤団ファイヤー!!!」

きだん いっ き だんけつ ぜんりよく がんば  
黄団(3-3,2-3,1-1) 「一黄団結 みんなで全力で頑張る」

待ちに待った、体育大会はいよいよ今週の金曜日となりました。クラス対抗の全員リレーでは、事前に誰が一番を走るのか、アンカーは誰にするのか、どうすれば速く全員走れるのか、保体委員さんを中心に相談して決めました。また、学年種目は1年生「GO!GO!GO! 2億4000万の棒引き」、2年生「TSUNAHIKI」、3年生「Lovelimpic2024～愛のおったまげーリターンズ～」です。学年練習の成果を活かし、本番では魂を燃やしてクラスの絆を見せてほしいと思います。

毎年恒例の応援合戦についても、総団長を中心として夏休みから準備してきました。3年生が中心となって1,2年生にダンスを教えている姿をみて毎年、たくましさを感じます。熱中症対策のため、制限された時間の中で一生懸命練習していました。

どの団の発表も楽しみにしています。練習の成果を精一杯出し切ってください。



## がっしょうこんくうる 合唱コンクール

体育大会が終わると次は合唱コンクールの練習が始まります。11月1日の本番において、放課後歌練も始まります。合唱

は、どれだけクラスの心を一つにできるかが問われます。

パートリーダーを中心に、クラス全員の気持ちを一つにして頑張りましょう。

今年度も3学年合同での開催となります。保護者の方の参観もお待ちしております。



今年度も体育大会や合唱コンクール、授業参観などお子様の活動の様子を見ていただく機会があり、お子様の様子を少しでもお伝え出来、嬉しく思っています。活動の中で、思うようにいかないことや、うまく伝えることができない場面など、色々な事がありますが、子どもたちが自分の力で乗り越えていくことで、行事を通して子どもたちが成長できると感じています。

我々教職員も活動報告の場をこれからも大切にしていきたいと思えます。これからも本校の教育活動にご支援くださいますようよろしくお願いいたします。